## **CONTRIBUTION VIA LES SITE INTERNET AGEN 2030**

Des propositions intéressantes. Par contre, je suis contre toute forme de referendum: très peu de personnes répondent à la question posée. Ce n'est qu'une occasion de critiquer tel ou tel responsable politique. Par contre consulter les habitants, oui pour entendre leur avis comme cette enquête l'a fait. Je constate que le nombre de personnes qui y ont répondu est très satisfaisant. Des propositions majeures: pont de Camelat, barrage hydroélectrique (véritable serpent de mer) parkings périphériques avec navettes cadencées, passerelle pour piéton et vélos au pnt de Beauregard. Piétonisation du centre-ville: attention! Beaucoup de personnes âgées ou handicapées ne marchent pas et encore moins font du vélo. Une piscine gratuite ? Pourquoi pas Passeligne de juin à septembre inclus ? Avec un net renforcement des bus/navettes. Un sujet brulant: les commerces se raréfient au centre-ville... Je n'y descends que très occasionnellement pour mes achats: voyages, livres, rares vêtements... et c'est tout! Internet est tellement commode même si je le regrette! Et le budget pour financer tous ces projets? Je n'habite pas la commune d'Agen mais en périphérie et les préoccupations des habitants de la couronne agenaise ne sont pas les mêmes que celles des habitants du centre-ville. Pourtant, j'aime cette ville que je ne manque jamais de montrer à mes invités. Son histoire n'est pas mise suffisamment en valeur malgré de réels efforts avec de nombreux panneaux explicatifs. Créer des parcours thématiques pourraient être intéressant: Agen la romaine, la celte, la moyenâgeuse, etc. Bon courage!

Cordialement,
Jacques MARSICK